



やさしく
かしこく
たくましく

平成29年12月22日(金)

文責 園田

学校教育目標：心豊かで自ら学びたくましく生きる子どもの育成

今年もご支援、ご協力ありがとうございました。 皆様、良いお年をお迎えください。



12月22日(金)、第2学期の終了です。今年度の4分の3が終わります。本年も4月から本校教育活動の、より一層の充実を図り「子ども達の未来へ繋ぐ本物の笑顔いっぱいのゴール」を目指し、子ども達、職員共に頑張ってきました。1学期の運動会や少年の主張大会、2学期の小学校陸上競技会や学習発表会などでは、子ども達が堂々と自分を表現する姿をご覧いただけただけではないかと思えます。大きな行事の時だけでなく、日常の様々な場面においても、子ども達は大きく伸びた言動を見せてくれています。子ども達の成長、伸びは大変嬉しいものでした。明日からの17日間の休みを安全に有意義に過ごし、新年を迎えて始まる第3学期も、自助力をつけ一つでも多くの笑顔、自立を目指した本物の笑顔が見られるようにしていきたいと思っています。

家族と過ごす冬休みを有意義に!

◎健康・安全が第一!

- 規則正しい生活が基本です。年末年始は遅くまでテレビを見たり、長時間のゲームをしたりしがちですが、メディアルール(2時間以内)を守り、「早寝・早起き」を心がけましょう。
- 交通の決まりやモラルを守ります。特に「道路への飛び出し」・「正しい自転車乗車」に注意します。



◎家族の一員として役目を果たそう!

- 年末年始は大掃除やお正月を迎える準備等で忙しい時期です。掃除をするのも「手伝い」ではありません。家族の一員として役目を果たすべき当然の仕事です。「家族の一員」という自覚を持たせ、仕事や役割を果たさせて、自己有用感や所属感、そして達成感や爽快感を感じさせましょう。



◎人との出会い、ふれあいを大切にしよう!

- 家族や親戚の方の帰省、新年のあいさつ回りなど、普段会わない人との出会いが多い時です。「お世話になりました。」「よいお年をお迎えください。」「あけましておめでとうございます」、お年玉をもらったら「ありがとうございます。」様々な挨拶を交わす機会が増えます。知り合いだからしなくて良いということはありません。「親しき仲にも礼儀あり」と言います。たとえ家族の間であっても「おはよう」「ありがとう」など挨拶はするのが当たり前です。年末年始は礼儀やマナーを学ばいい機会です。



1月 行事予定

- 1日(月) 元日
- 5日(金) 冬休み学習会
- 8日(月) 成人の日
- 9日(火) 第3学期始業式
- 10日(水) 給食開始・書き初め大会・体位測定
- 11日(木) 体位測定
- 15日(月) 委員会活動
- 16日(火) 田平中学校入学説明会(6年参加)
- 19日(金) 授業参観・学級懇談会
- 22日~24日 教育相談
- 24日~31日 給食週間(縦割り給食等)
- 29日(月) クラブ活動



1月9日(火)。全員そろって元気いっぱい! 笑顔いっぱい! で3学期のスタートがきれのように安全に冬休みを過ごしましょう。
平成30年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

